

GRIDI RENTRE

Dehors, de blocs en barrettes, les façades des immeubles grisoyaient à l'image du temps. Au milieu de ce béton vertical et horizontal, le collège de Gridi. Au réfectoire, 80 visages écoutent Monsieur le Principal dire que les vacances, c'est fini!

C'est là que Gridi retrouve son collègue qui est rentré la veille de Mimizan-plage où, comme chaque année, il avait planté sa tente Trigano et sa petite famille. Généralement, pâle et diaphane, on le distingue mal des copies qu'il corrige. Mais là, il exhibe un bronzage parfait avec une fierté non dissimulée. Comme quoi, la couleur de la peau...

Aujourd'hui, il serait bien encore resté chez lui. La prérentrée, il connaît. Discours traditionnel du patron, recommandations d'usage, etc. Dans tous ces ronrons, il ferait à la rigueur un effort pour le vin d'honneur accompagné du kougelhopf. En se débrouillant bien, on peut se caler suffisamment le ventre pour économiser un repas en rentrant.

Non. S'il est venu, c'est parce que sa conscience professionnelle le pousse à prendre connaissance de ses horaires de service. On est quand même là pour travailler! D'autant qu'il aimerait savoir si, comme il l'avait demandé sur sa fiche de vœux en juin, il dispose de son mardi après-midi (c'est le jour où sa femme va chez le coiffeur, il faut garder les gosses), de son vendredi après-midi (c'est le jour où il fait les courses), de son samedi matin (c'est pour avoir le week-end) et s'il peut commencer le lundi matin à 10 heures (c'est pour après le week)...

On distribue donc les horaires de service... Suspens... Voilà, ça y est! Zut, le vendredi après-midi n'y est pas... Par contre, il y a 6 heures supplémentaires, ça c'est une aubaine. Avec les remboursements de la maison, vous comprenez... Bien sûr, les syndicats... D'ailleurs, ça n'interdit pas de signer les pétitions au cours de l'année! Etre contre les heures sup, c'est une chose. Accepter celles que l'administration vous donne en est une autre...

Voilà. Encore une prérentrée de faite. L'après-midi, inutile de venir. On va discuter enseignement, manuels, pédagogie. La pédagogie, il laisse ça aux nouveaux, c'est plus de son âge...

Demain, c'est du sérieux. Il s'agit de leur montrer, à ces moutards, qu'on n'a pas l'intention de se laisser marcher sur les pieds! Et pour commencer et en guise de salutations, on va déjà leur communiquer l'arsenal des sanctions, fourbies par un long usage et savamment dosées! On n'est pas là pour rigoler, d'ailleurs ça dérange la classe de rigoler.

Puis on passe à la fiche de renseignements. Même si on ne s'en sert pas, elle permet de gagner une bonne demi-heure, voire, avec un peu d'habileté et quelques remarques bien placées sur certains états-civils aux origines étrangères, trois quarts d'heure. Il ne faut surtout pas oublier la rubrique profession des parents (pour savoir à quoi s'en tenir) et le nom du professeur qu'ils avaient l'an passé. Là aussi, on pourra leur faire sentir à l'occasion que s'ils ne savent rien...

Enfin pour achever de les persuader qu'ils étaient complètement ignares avant de l'avoir, lui, on terminera cette première séance avec une petite dictée de derrière les fagots, pour bien les persuader de leur nullité en ce début d'année.

Voilà. Maintenant, il ne reste plus qu'à tirer 9 mois jusqu'aux prochaines vacances. En attendant, ce soir en rentrant, il ne faudra pas oublier de reporter en rouge sur le calendrier les petits congés et d'écrire à Mimizan pour réserver pour l'année prochaine...

NB-Toute ressemblance avec une personne connue de votre entourage n'est pas fortuite.